



**Flughafentag.** Jetzt ist's fix, aus dem Airport wird nix. Der Flughafen Graz wird auch weiterhin so heißen. So wollen es 65 Prozent der 5000 Teilnehmer an einem Wettbewerb der Flughafen-Gesellschaft. Daran änderte auch ein Blick am gestrigen Tag der offenen Tür ins Hinterteil der alten Saab nichts. Die Steirer wollen halt die heimische Sprach'. International wird's aber für Reingard Regger: Als Gewinnerin der Verlosung hebt das Flugzeug mit ihr Richtung Dominikanische Republik ab. Übrigens, trotz Umbau floriert der Airport, pardon, Flughafen — über 450.000 Passagiere werden heuer von Graz aus wegfliegen.

FOTO: STUHLHOFER